

Comunicado 005

Febrero 3, 2015

AUMENTAN EN 6.24% LOS CRUCES VEHICULARES EN EL PRIMER PUENTE DEL AÑO

Del 30 de enero al 2 de febrero, durante el Operativo Constitución 2015, se registraron por la red de autopistas y puentes operados por Caminos y Puentes Federales, más de 5 millones y medio de cruces vehiculares, cifra que comparada con la registrada el año pasado, significa un incremento del 6.24 por ciento.

Este fin de semana, la Autopista del Sol, observó un incremento del 3.11 por ciento en su aforo vehicular, al registrar más de medio millón de cruces, contra poco más de 497 mil el año 2014.

La plaza de cobro que registró el mayor aforo fue la de Tepetzotlán, de la autopista México-Querétaro, el sábado 31 de enero, con más de 71 mil cruces vehiculares.

En los principales corredores carreteros que administra el organismo, como Cuernavaca-Acapulco; México-Querétaro; México-Puebla; México Pachuca y La Tinaja-Cosoleacaque, no se registró un solo deceso.

Durante este periodo se atendieron 6 mil 600 llamadas para solicitar información y auxilio vial a través del teléfono de atención a usuarios 074,

Se proporcionaron mil 447 servicios de grúa y se publicaron mil 400 mensajes y recomendaciones sobre seguridad vial, a través de la cuenta de twitter **@CAPUFE**.